

Move to connect

European Rally Rotterdam

333 Europäische Inner Wheel Mitglieder, darunter 29 Schweizerinnen, folgten der Aufforderung der Niederlande sich zu bewegen um eine Verbindung herzustellen.

Von unserem Club haben Sybille, Natalia, Renate und ich den Zug genommen. Eine Abenteuerreise die sich gelohnt hat! Bea ist mit ihrem Mann in Rotterdam dazu gestossen. Ein Drittel der Damen war mit ihren Ehemännern anwesend, darunter auch Phyllis Charter, die internationale Präsidentin.

Rotterdam ist eine aussergewöhnliche Stadt. Wir durften eine moderne, innovative, manchmal verrückte Architektur entdecken. Nachdem die Stadt im Zweiten Weltkrieg stark zerstört worden war hat sie es als Chance begriffen architektonisch Neues zu wagen.

Wir durften eine moderne, innovative, manchmal verrückt Architektur entdecken. Nachdem in der Zweiten Weltkrieg stark zerstört worden war, hat Die Stadt das als Chance begriffen, architektonisch Neues zu wagen.

Unterstützt von einem sehr gut organisierten Programm durften wir Bekanntschaften machen und Erfahrungen tauschen. An allen Tagen war eine fröhliche, entspannte, neugierige und freundliche Stimmung zu spüren welche zu interessanten und anregenden Gedankenaustauschen und Diskussionen führte.

In der imposanten Laurenskirche gab es ein sehr schönes Galadinner. Dort durften wir erfahren wo die nächste European Rally stattfindet. Es wird im September 2022 in Berlin durchgeführt. Wir haben es sehr genossen uns mit anderen Inner Wheel Frauen von verschiedenen Ländern auszutauschen. Es war eine schöne Erfahrung und es hat sich gelohnt so weit zu reisen. Ich hoffe, dass nächstes Mal in Berlin noch mehr Rätia Frauen dabei sind.

